



JOURNAL D'AGRICULTURE.

Après avoir créé l'homme, Dieu le plaça dans le Jardin d'Eden pour le cultiver et le garder.—[Genèse, II, 15.]

Heureux les cultivateurs, s'ils savaient apprécier les avantages de leur condition.—[Virgile.]

Vol. 1 St. Hyacinthe,—Province de Québec —Mercredi, 7 Septembre 1870. No. 49



JOURNAL D'AGRICULTURE.

Conditions.—L'abonnement sera de *Un Ecu* pour un an d'avance; quand il ne sera pas payé d'avance l'abonnement sera de \$1. On ne s'abonne pas pour moins d'un an.

Toute personne qui organisera un club de 50 abonnés aura droit à 50 copies du *Journal* pour \$20.

20 copies \$8.50. 10 copies \$4.50.

Le *Journal d'Agriculture* paraîtra le Mercredi de chaque semaine.

Nous traiterons de gré à gré pour les annonces.

Toutes lettres, etc., devront être adressées *Franco* au

Journal d'Agriculture.

Le "*Journal d'Agriculture*" est imprimé et publié par Camille Lussier dans la maison en briques de H. J. Doherty

EXHIBITION PROVINCIALE.

Comme nos lecteurs ont pu le voir par l'annonce insérée dans nos colonnes depuis quelque temps, l'Exhibition Provinciale doit avoir lieu à Montréal, Mardi, Mercredi, Jeudi et Vendredi, 13, 14, 15, 16 Septembre courant. Les cultivateurs et les industriels devront se rendre en grand nombre à ce concours. Il n'y a personne qui n'en retire un avantage immense et plus que suffisant pour compenser les dépenses du voyage. Que les jeunes gens surtout se rendent à l'exhibition; et à cette fin qu'ils renoncent à un objet de luxe qu'ils ont l'intention de s'acheter. On ne saurait trop apprécier l'heureuse influence d'un semblable concours; souvent la simple vue d'un objet qu'on y expose peut ouvrir la voie du progrès à un grand nombre.

LES BANQUES D'ÉPARGNES.

Soignez bien les sous, les louis d'or prendront soin d'eux-mêmes, dit un proverbe. L'économie: telle est la clef véritable de la fortune; tout le monde en convieit. Mais cette économie a besoin d'être soutenue, favorisée. Il n'est pas de meilleur moyen pour favoriser l'économie que les Banques d'Épargnes. La plupart de nos lecteurs ont peut-être oublié, ou ignorent même que nous avons une banque d'Épargnes à St. Hyacinthe qui offre les meilleures garanties possibles, puisque le gouvernement lui-même reçoit les dépôts et s'oblige à les rembourser. Cette Banque est au Bureau de Poste de cette ville; le maître de Poste est chargé de recevoir les dépôts, etc. On peut déposer rien qu'une piastre à la fois si l'on veut: et l'on reçoit un intérêt de 4 par 100. On peut retirer quand on le veut, tout ou une partie de son argent. Nous invitons les cultivateurs à profi-